
Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet zu Anregungen und Fragen aus der vorangegangenen 
Sitzung: 
 

- Die Firma, die den Entlastungssammler im Bereich der Siegstraße / Gartenstraße gebaut hat, 

habe sich an der Deckensanierung Gartenstraße beteiligt. 

 
Herr Kraus regt an, die Altglasentsorgung zu überdenken. Seiner Ansicht nach, sind Containerstandorte in 
Wohngebieten nicht der geeignete Platz. Er schlägt vor, eine Entsorgung über die RSAG  in Betracht zu 
ziehen, oder die Glascontainer in unmittelbarer Nähe von Supermärkten aufzustellen.  
 
Frau Wegscheid berichtet über eine Sendung im WDR 5, wonach Einnahmen aus Bußgeldverfahren 
teilweise als Fördergelder u.a. an freiwillige Feuerwehren vergeben werden. Sie schlägt vor, bei größeren 
Anschaffungen der Feuerwehr Eitorf entsprechende Förderanträge an das Land NRW zu stellen. 
 


